Sabine enerale de Rollé nouvel Deltha le directrice Savoie

Son expérience va lui être utile pour la mise en œuvre des projets importants de l'association d'accompagnement de personnes en situation de handicap.

ALBERTVILLE

de la gare de Saint-Pierre d'Albigny. En complète harmonie avec le Conseil d'Administration et son Bureau, la feuille de route de Sabine Rollé comporte trois principaux chapitres: Jaime trouver du sens au travail et servir le collectif». Pour être choisie, Sabine a dû passer par toutes les étapes classiques du recrutement, comme les autres candidats. Elle succède au précédent directeur et vient de participer au côté du président Yves Brèche, et du directeur financier, à la gestion d'une période de réorganisation. Il suffit de quelques chiffres pour saisir la dimension de Deltha Savoie : un budget de 32 millions d'euros, 850 personnes accompagnées, 28 établissements en Maurienne et Tarentaise et un renouvellement de 95% de l'effectif du siège social, déménagé auprès de la gare de Saint-Pierre d'Albiony. Fin complète har-'est en quelque sorte une promotion interne puisque Sabine Rollé était depuis janvier 2021 la directrice du service des relations humaines de Deltha Savoie. Précédemment, elle avait acquis de solides expériences dans le privé non lucratif dont 15 amées dans le domaine médico-social : «

Deltha Savoie n'est pas suffisamment connue et reconnue. Des actions de communication et de partenariats vont être entreprises en direction des communes, des communes des acteurs économiques, et des associations, portives et culturelles : « Nous llons plus nous ouvrir vers l'exté-



Deltha Savoie est basée à Albertville et a sa nouvelle directrice

rieur. Cela passera par l'organisa-tion de journées portes ouvertes a dans nos 4 ou 5 établissements prin-cipaux et par des visites organisées 1 pour les élus et les partenaires.»

Le déménagement de l'IME

L'Institut Médico Éducatif (IME) travaille aujourd'hui sur 2 établissements, l'un à Montailleur, dont l'association est propriétaire, l'autre à Albertville où l'association est locataire. Un perciation est locataire.

mis de construire vient d'être

LAIN MARÇA

ss accordé pour rassembler les 2
rentités sur un même site, derrière la maison de l'Enfance,
au Val des Roses à Albertville.
«Nous avons l'appui de l'Agence régionale de santé (ARS) et du Conseil
départemental qui participent au
sein de l'équipe projet. L'investissement représente 10 millions d'euros.
L'in effort particulier est porté sur les
saspects économiques et environnementaux. Les déménagements devraient avoir lieu en 2025, les locaux
re- de Montailleur ont été mis en «L'Etablissement d'Accueil Médicalisé (EAM) à Albertville, est trop petit pour apporter le confort que sont en droit d'attendre nos résidents» Propriétaire des murs, c'est l'Opac qui est porteur du projet d'extension de 700m², les travaux sont prévus pour cette année. Une extended the Platon extension de l'EAM

